



学校だより

☆寒さや感染症に負けない体づくりを☆

早いもので、大寒が過ぎ暦のうえでは立春です。3学期に入り寒い日が続いていましたが、体力向上として6分間走（ランランタイム）を実施することができました。子どもたちは寒さに負けず、休み時間には外で元気よく遊んでいる姿が見られます。このような時だからこそ、しっかり体を動かして、体力づくりにも頑張ってもらいたいです。



この時期は、インフルエンザの流行も気になります。学校では、養護教諭による保健指導などで石けんを使って手洗いすることの大切さを繰り返し指導しています。その成果として、子どもたちの手洗いに対する意識は高まっています。手洗いが習慣化するように、ご家庭でもお子様に外から帰ってきたら手洗い・うがいをするよう、より一層の声かけをお願いします。

☆令和5年度入学説明会 1日(水)☆

今春4月に入学予定児童の入学説明会を1日(水)午後3時より実施します。今回も新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、人ととの間隔を十分に開けられるように1階講堂で行います。昨秋の就学時健康診断の際や学校ホームページで案内をしているところですが、近隣にお住まいの新入生のご家庭をご存知でしたら、ぜひお声かけください。

☆学習参観・懇談会のお知らせ☆

今年度最後の学習参観を2月15日(水)に予定しています。各学年で授業参観をしていただき、その後の懇談会にもぜひご参加ください。最後の懇談会では、昨年の4月からこれまでの子どもたちの成長について、担任と一緒に話し合ってください。



大阪市立矢田北小学校



06-6705-1601
No. 546 令和5(2023)年2月1日
URL <http://swa.city-osaka.ed.jp/swas/index.php?id=e741702>

生活目標

寒さに負けず
元気に外で
遊ぼう

校長室より教育アンケートにご協力ありがとうございました。

児童アンケートでは、児童のほとんどが「学校が楽しい」や「友だちとかよくできている」と回答しています。また、「きまりを守っている」「進んで清掃をしている」「遊びや運動が好きである」との回答も肯定的な意見が多くありました。また、保護者アンケートにおきましても多くの項目で肯定的な回答をいただきました。これも、日頃より本校の学校教育にご理解・ご協力をいただき、学校と家庭が協力して教育を進めている成果であると感謝申しあげます。

課題では、「宿題以外の家庭学習をしている」「読書をしている」項目について、低い回答となっています。「家庭学習のすすめ」を参考に、毎日予習・復習を続け、基礎・基本を鍛えてほしいと考えます。また、「読書」をすることで、文脈を読み取る力、想像力が鍛えられます。学校では、地域ボランティアの方の「読み聞かせ」や学校司書の「読み聞かせ」「本の紹介」など、魅力ある図書館づくりを進め、本に親しむ環境を整えています。ぜひ、ご家庭でも「読み聞かせ」等、取り組んでいただきますようご協力のほど、よろしくお願ひいたします。

いただいたアンケート結果を分析し、矢田北小学校のさらなる成長・発展のため尽力する決意でございます。尚、アンケートの結果は、ホームページにも掲載しておりますので、ご覧ください。

尚、ホームページでは、日ごろの学校生活の様子や行事等、必要な情報を載せております。一日、一回は、アクセスいただき、学校の様子をご覧ください。

矢田北小学校 HP

大阪市立矢田北小学校

検索



1	水	新入生入学説明会（講堂）	14	火	あいさつ週間
2	木	なでしこ塾	15	水	学習参観 5h 懇談会 6h
3	金	民族学級	16	木	なでしこ塾
4	土	B校時 4h	17	金	民族学級・WCC
5	日		18	土	
6	月	委員会活動 なでしこ塾 見守り隊J	19	日	
7	火	5年社会見学（読売新聞）	20	月	クラブ活動 なでしこ塾 見守り隊L
8	水	6年社会見学（ピース大阪）	21	火	保幼小連携 1年生
9	木	なでしこ塾	22	水	天皇誕生日
10	金	民族学級 学校保健委員会	23	木	
11	土	漢字検定 3～6年	24	金	
12	日	建国記念日	25	土	
13	月	あいさつ週間 薬の正しい使い方⑥ ↓ なでしこ塾 見守り隊K	26	日	
			27	月	委員会活動（最終）
			28	火	なでしこ塾、見守り隊A

